Pralognan-la-Vanoise
Appartement a vendre (/3710)

Maisons &

APPARTEMENTS
Superficie 36 m2
Référence RV581
Prix 158 000 €
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Maisons &
APPARTEMENTS

Dans une résidence de vacances situé a 800 M du centre, vous surplomberez la
station de pralognan. I'accés aux pistes se fait "ski aux pieds". La résidence est
composé de 6 étages avec ascenseur, piscine couverte chauffé, bain a remous,
sauna, ... Cet appartement, situé au 2eme étage, exposé plein sud avec vue
panoramique. Entré, séjour/cuisine équipé avec acces au balcon de 7.84 M2,une
chambre avec rangements, salle de bains, wc séparé. Garage situé au sous-sol.
Achat sous bail commercial avec la possibilité de modifier les semaines

d'occupation. Bail actuel :- date de prise a ...

In a holiday residence situated - in “les hauts des darbelays” - 800 M from the
centre, overlooking the resort of pralognan. Ski-in, ski-out access to the slopes. The
residence is composed of 6 floors with a lift, indoor heated pool, hot tub, sauna, ...
This apartment is located on the 2nd floor, south facing with panoramic views.
Entrance,living-room/ fully-equipped kitchen with access to the balcony of 7.84
mZone bedroom with fitted cupboards,bathroom,separate toilet. 1 parking space in
the basement. Purchase under a commercial lease with the possibility of amending

occupancy weeks. Current ...

@GENCE.COM A PRALOGNAN-LA-VANOISE
384 Avenue de Chasseforét - 73710 PRALOGNAN-LA-VANOISE

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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